

# La Policía Municipal de Móstoles celebra su patrón y el 25 aniversario de la Unidad Canina de la localidad

Fecha de publicación: 25/06/2021 10:00

## Descripción:

- Durante el acto, presidido por la Alcaldesa, Noelia Posse, se ha agradecido a la Policía Municipal su gran labor durante el último año, marcado por la pandemia y por el temporal Filomena. Además, se ha rendido un homenaje especial a la Unidad Canina de Móstoles, que conmemora su 25 aniversario y que, en la actualidad, está integrada por 5 guías y 10 perros.



La Policía Municipal de Móstoles ha celebrado esta mañana la festividad de su patrón San Juan Bautista, en un año que coincide con la conmemoración del 25 aniversario de la creación de la Unidad Canina en Móstoles. El acto ha estado presidido por la Alcaldesa Noelia Posse, acompañada por el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Alex Martín, y el Jefe de Policía Municipal, Juan Manuel Arribas.

El evento en honor a San Juan Bautista ha arrancado con la Alcaldesa, Noelia Posse, pasando revista a las unidades de policía municipal representadas en el acto. Posteriormente se ha procedido al izado de banderas en el que han participado la Unidad Canina y agentes de la Policía Municipal de Móstoles con el traje de etiqueta de 2008, año del Bicentenario de la Guerra de Independencia de 1808. Durante el izado de la bandera ha sonado el himno de España.

El acto central se ha desarrollado en el interior del Centro Cultural Villa de Móstoles con la entrega de las medallas anuales a los diferentes miembros del cuerpo por su trayectoria, esfuerzo o hazañas conseguidas como integrantes del mismo. La Medalla de la Policía Municipal de Móstoles la han recibido este año los agentes Ignacio Ruiz Manzanero, Fernando Fernández Pérez, Javier Martín Delgado, Carlos González Ginés y la administrativa María del Carmen Reyes Boti.

La Primera Edil ha impuesto también la Cruz al Mérito Profesional de la Policía Municipal de Móstoles, en su 2ª Categoría, al subinspector Fernando Jiménez Fernández, "por su extraordinario nivel de profesionalidad, su absoluta implicación en el trabajo y su permanente iniciativa". Se trata de una distinción honorífica, destinada a reconocer las intervenciones heroicas o de carácter general, con sacrificio de la propia vida. En el acto ha habido también un recuerdo especial para los agentes fallecidos en estos 2 últimos años.

Este año, la celebración del patrón de la Policía Local ha homenajeado también a la Unidad Canina de Móstoles, que conmemora su 25 aniversario. En la actualidad está integrada por 5 guías y 10 perros. Por este motivo, la Alcaldesa ha hecho entrega de una mención especial al Jefe de la Unidad Canina, José López Castellano, y ha impuesto la placa policial a los agentes caninos Blondi, Pippo, Kun, Lula y Ken. Además, ha hecho entrega a la unidad de una orla conmemorativa a aquellos agentes caninos, que han pertenecido a esta unidad en algún momento a lo largo de estos 25 años, por su implicación y al trabajo realizado en la Unidad Canina.

Asimismo, la Alcaldesa, el Concejal de Seguridad y el Comisario Jefe de Policía Municipal han hecho entrega de 14 placas de reconocimiento a los jubilados en este año: Francisco Javier Camacho Mayo, Pedro Pablo Sánchez Peribáñez, Galo Casero González, Ángel Fernández Rodrigo, José Carlos Losada García, Ángel García Martínez, Manuel Gómez Navarro, Andrés Barrado Navareño, Francisco Javier Rodríguez Sánchez, Federico de la Fuente Lázaro, Julio Leyenda Cedeira y al subinspector Alfredo Escalonilla Vidal, José Luis Palomares Caro y Alfredo Escalonilla Vidal.

Durante su intervención, la Alcaldesa ha mostrado su orgullo por la Policía Municipal de la ciudad y ha agradecido a la plantilla el trabajo realizado a lo largo de todo el año, en especial, por el compromiso y la labor desempeñada para que se cumplieren las medidas para contener la expansión de la covid-19 e informar a la ciudadanía. "Cuando Móstoles se convertía en una ciudad fantasma, con sus calles vacías, sus gentes en casa, vosotros erais esenciales para informar y transmitir la seguridad que nuestros vecinos necesitaban en esos duros momentos", aseguró.

En este sentido, la Regidora ha lamentado que la Comunidad de Madrid no tenga la misma percepción y haya recortado en casi los 6 millones de euros la aportación inicial comprometida para su mantenimiento. A pesar de estas circunstancias, Posse ha asegurado que Móstoles cuenta con una plantilla que con su magnífico compromiso ha convertido a la ciudad en uno de los municipios más seguros de la Comunidad de Madrid.